
 
 
 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRE CTIVO 
DE FECHA CATORCE DE JUNIO DE DOS MIL ONCE 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Ar quitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Na cional de 
Córdoba, el día catrorce de junio de dos mil once a  la hora dieciocho y cuarenta minutos, con la prese ncia de los Sres. 
consejeros Lucía Fernandez , Rosellini, Maristany, Fernandez Saiz, Menso, Caporos si, Diaz, Girelli, De la Fuente, Sattler 
Arévalo, Varotta, Bo, Domínguez, Benzaquén y Ribles,  se inicia la Sesión Ordinaria, con la presidencia del Sr. decano arq. 
Hugo Bonaiuti y la actuación como secretario del Sr.  secretario general arq. Eduardo Fernández, para el tratamiento del 
siguiente orden del día:   
 
1. FIRMA DE ACTAS. 
 
Los Sres. Consejeros firman el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria del día treinta y uno de mayo de dos mil once.  
 
2. INFORME DEL DECANO: 
 
•••• SESIÓN EXTRAORDINARIA 
El Decano  recuerda a los señores Consejeros que el día jueves treinta de junio se realizará la Sesión Extraordinaria para la 
elección de Decano de la Faud.  
 
•••• PROMARQ 
El Decano  informa que llegaron desde el Ministerio de Educación de la Nación, los formularios para la rendición de los gastos 
realizados en el marco del PROMARQ y que se rindió para el año dos mil diez, alrededor de doscientos cuarenta y siete mil pesos, 
utilizados para gastos no recurrentes, de funcionamiento, compra de equipos, infraestructura, etc.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
•••• ANTEPROYECTO ORDENANZA DE DPTOS. ACADÉMICOS. 
El Decano  ingresa sobre tablas un anteproyecto de modificación de la Ordenanza de Departamentos, y señala que el fundamento 
para realizar las modificaciones está basado en las observaciones que realizó la CONEAU. Explica que una de las observaciones 
mencionadas es el exceso de mecanismos que hacen burocrática la gestión y que para ello se ha trabajado para reducirlo y 
corregirlo, comprimiendo parcialmente lo referente a la Ordenanza de Departamentos vigente.  
Señala que se da ingreso a este proyecto y sugiere su tratamiento por parte de las dos comisiones.  
PASA A COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y ENSEÑANZA 
 
•••• 23287/2010 – SECRET. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO CARGO  DE PROF. ADJUNTO DEDIC. SEMIEXCL. EN LA 

CÁTEDRA DE DISEÑO III. 
El Secretario  señala que se advirtió un error en el despacho de Comisión de Vigilancia y solicita su pase a comisión nuevamente 
para revisarlo.  
El Consejo pasa el tratamiento de este tema a comisi ón. 
Vuelve a sesionar el Consejo.  
El Secretario  expresa que habiendo sido tratado en comisión, el Expediente de referencia vuelve a la Comisión de Vigilancia y 
Reglamento para su reconsideración.   
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO D.I. ROSELLINI 
 
3. DESPACHO DE COMISIONES 
 
3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 
 
PRÓRROGA DE DESIGNACIÓN 
1. 41613/2010 - NOGUERA, LUIS. IMPUGNACIÓN RESOL. H.C.D. 1 41/10. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: ACOGERSE AL DICTAMEN DE LA DIRECCIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS Y PROMOVER LA PRÓRROGA DE LA 
DESIGNACIÓN DEL ING. LUIS NOGUERA POR EL PERÍODO REGLAMENTARIO (31 DE MARZO DE 2012) 
FIRMAN: DIAZ, PESCHIUTTA, MENSO, ARÉVALO. 
APROBADO 
 
CONCURSOS CON DICTAMEN DEL JURADO 
2. 24245/2009 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO CARGOS D E PROF. ASISTENTES EN LA CÁTEDRA DE 

INFORMÁTICA (4 CARGOS DEDIC. SEMIEXCL. Y 2 DEDIC. SIMPLE) 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: APROBAR EL ORDEN DE MÉRITO DICTAMINADO POR EL JURADO COMPUESTO POR LOS ARQS. GLORIA 
PEREZ DE LANZETTI, JOSÉ MARÍA OCHOA Y ADRIANA INCATASCIATO, A SABER: 
1. ARQ. CLARISA LANZILLOTO (PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL.) 
2. ARQ. SILVIO CHAILE (PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL.) 
3. ARQ. ADRIANA MONDINI (PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL.) 
4. ARQ. ADRIANA ALDAY (PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL.) 
5. ING.E.E. SANTIAGO FERNANDEZ ALVAREZ (PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE) 
6. ARQ. GABRIELA DI BENEDETTO (PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE) 



7. ARQ. CECILIA BERGERO 
8. ARQ. VIVIANA GENARI 
9. ARQ. BERNARDO PÉRGAMO 
10. ARQ. FRANCISCO MEINERO 
11. ARQ. CAROLINA MORCHIO 
FIRMAN: ELICABE, DIAZ, PESCHIUTTA, MENSO, DOMINGUEZ, LUCÍA FERNANDEZ. 
APROBADO 
 
3. 51273/2010 - SECRET. ACADÉMICA. CONCURSO DE TÍTULOS, ANTECED ENTES Y OPOSICIÓN PARA CUBRIR 2 

CARGOS DE PROF. ASISTENTES DEDIC. SIMPLE EN LA CÁTEDRA DE HISTORIA  III. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: APROBAR EL ORDEN DE MÉRITO DICTAMINADO POR EL JURADO INTEGRADO POR LOS ARQS. BERGALLO, 
PERALTA Y PESCHIUTTA, A SABER: 
1. ARQ. MARTÍN RAFAEL LOPEZ 
2. ARQ. MARA CARMIGNANI 
FIRMAN: ELICABE, DIAZ, MENSO, DOMINGUEZ, LUCÍA FERNANDEZ. 
APROBADO 

 
INGRESAN SOBRE TABLAS LOS SIGUIENTES EXPTES. CON DESPACHO DE COMISI ÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
DEL DÍA DE LA FECHA, PREVIO A LA SESIÓN DE CONSEJO: 

 
•••• 18913/2011 - SECRET. DE INVESTIGACIÓN. SOLICITA RECONOCIMIENT O DE DEDIC. EXCLUSIVA A DOCENTES 

INVESTIGADORES DEL CONICET. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: VALIDAR LOS PLANES DE TRABAJO PRESENTADOS POR LOS INVESTIGADORES AVALADOS POR LAS 
SECRET. ACADÉMICA Y DE INVESTIGACIÓN, POR EL TÉRMINO DE 3 AÑOS (2011, 2012 Y 2013), DANDO CONFORMIDAD 
PARA PERCIBIR EL INCENTIVO ESTABLECIDO POR DECR. 2427/93 DEL PODER EJECUTIVO NACIONAL, EN 
CUMPLIMIENTO DEL PROCEDIMIENTO ESTABLECIDO POR RESOL. RECT. 2562/04, A LOS ARQS. MARIANA GATANI, 
AURELIO FERRERO, MARÍA CECILIA MARENGO Y PAULA PEYLOUBET. 
FIRMAN: MENSO, ARÉVALO, BO. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
•••• 25448/2008 - DIRECTOR CIAL. SOLICITA MODIFICACIÓN DEL REGLAMENTO DE INSTITUTOS DE LA FAUD. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: HACER LUGAR A LA SOLICITUD DE REVISIÓN Y MODIFICACIÓN DEL ART. 14 DEL REGLAMENTO DE 
INSTITUTOS DE LA FAUD, PRESENTADO POR EL ARQ. MARISTANY, DIRECTOR DEL CIAL. 
FIRMAN: MENSO, ARÉVALO, BO, BENZAQUÉN. 
APROBADO SOBRE TABLAS CON ABSTENCIÓN DEL CONSJERO ARQ. MARI STANY 
 
•••• 54635/2010 - ASAMBLEA DE ESTUDIANTES DE ARQUITECTURA Y DISEÑO  INDUSTRIAL. ELEVA CONSIDERACIONES 

REFERENTES A SITUACIÓN ACADÉMICA Y ECONÓMICA. 
ADJUNTO: 16292/2011 - ALUMNOS FAUD. ELEVAN INFORME DE LO S TEMAS TRATADOS EN ASAMBLEA 
ESTUDIANTIL. 

El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: HABIENDO TOMADO CONOCIMIENTO DE LAS DEMANDAS Y DADO QUE SE ESTÁN TOMANDO LAS MEDIDAS 
PERTINENTES PARA SOLUCIONAR DICHOS PROBLEMAS, PASAR A ARCHIVO. 
FIRMAN: MENSO, ARÉVALO, ROSELLINI. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
•••• 28913/2011 - SECRET. DE EXTENSIÓN. SOLICITA CAMBIO DEDICACIÓ N DOCENTE. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: ATENTO A LO SOLICITADO POR LA ARQ. CRISCI Y POR EL INFORME PRESENTADO POR EL ÁREA 
PERSONAL, DONDE SE EXPLICITA QUE EN LA PLANTA DOCENTE DE LA FAUD HAY 3 CARGOS VACANTES DE PROF. 
TITULAR DEDIC. EXCL. , HACER LUGAR A LO SOLICITADO. 
FIRMAN: MENSO, ARÉVALO, ROSELLINI, BO. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
•••• 39237/2010 - CONSEJEROS GEADI. ELEVAN PROYECTO DE RESOLUCIÓN (R EFERIDO A LA ASIGNATURA  

TOPOGRAFÍA) 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: DE ACUERDO AL INFORME REALIZADO POR LA ARQ. MARCHISIO, Y ESTIMÁNDOSE QUE LA SITUACIÓN SE 
HA SOLUCIONADO Y QUE EN EL AÑO 2012 ESTARÁN COMPLETAMENTE SALVADOS LOS INCONVENIENTES QUE 
MOTIVAN EL PRESENTE EXPTE., PASAR A ARCHIVO. 
FIRMAN: MENSO, ARÉVALO, ROSELLINI, BO, BENZAQUÉN. 
La consejera Varotta  solicita que este Expediente no pase a archivo, porque desde la cátedra de Topografía se ha enviado un 
mail a los alumnos que dice que los que no aprueben la materia ahora, no podrán cursarla hasta el año dos mil trece.  
La consejera Bo  explica que este tema ya está solucionado, y que lo que se está planteando ahora es grave, pero es una 
situación diferente a la que se planteó en este Expediente.   
El tema es puesto en discusión por parte de los miembros del Consejo, y se aprueba el despacho.  
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
•••• 39579/2010 - SECRET. ACADÉMICA. ELEVA PROYECTO DE MODIFICACIÓ N DEL ANEXO I DE LA ORDEN. H.C.D. Nº 

141/07 (MATERIAS ELECTIVAS) 



El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: MODIFICAR EL ANEXO I DE LA ORDEN. H.C.D. Nº 141/07, SEGÚN SE DETALLA EN EL PRESENTE EXPTE. 
FIRMAN: ROSELLINI, BO, BENZAQUÉN, SATTLER.  
La consejera Bo  solicita que se lean las modificaciones que se realizaron que están señaladas con color rojo. 
El Secretario  lee las modificaciones. 
El Decano  pregunta si hay un informe de Secretaria Académica.  
El Secretario  contesta que sí.  
Los Consejeros  consideran que este Expediente debe pasar a Comisión de Enseñanza para su tratamiento.   
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 
 
LLAMADOS A CONCURSO 
111...    18773/2011 – SECRET. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO CARGO  DE PROF. TITULAR DEDIC. SEMIEXCL. EN 

LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA II C. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: SEGÚN EL ART. 5º DE LA ORD. Nº 8/86 Y DESPUÉS DE REALIZAR EL SORTEO CORRESPONDIENTE, EL 
JURADO SE INTEGRARÁ POR: 
TITULARES SUPLENTES 
1) ARQ. FERNANDEZ, LUCÍA (FAUD) 1) ARQ. MULLINS, PATRICIO (FAUD) 
2) ARQ. BARRALE, MARCELO (UNR) 2) DRA. ARQ. DAVIDOVICH, ADRIANA (UNR) 
3) ARQ. PAPARELLI, ALBERTO (UNSJ) 3) ARQ. GRIZAS, JORGE (UNSJ) 
OBSERVADORES EGRESADOS 
ARQ. BORDA, ALEJANDRO ARQ. CARNEVALE, MARÍA PÍA 
OBSERVADORES ESTUDIANTES 
SRTA. PEIRETTI, PAULA MICAELA SR. DE MASCARELLI, NICOLÁS 
FIRMAN: GIRELLI, MARISTANY, BETTOLLI. 
APROBADO CON ABSTENCIONES DE LAS CONSEJERAS ARQS. LUCÍA FERNANDE Z Y FERNANDEZ SAIZ 

 
222...    18772/2011 – SECRET. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO CARGO  DE PROF. TITULAR DEDIC. SEMIEXCL. EN 

LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA III D. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: SEGÚN EL ART. 5º DE LA ORD. Nº 8/86 Y DESPUÉS DE REALIZAR EL SORTEO CORRESPONDIENTE, EL 
JURADO SE INTEGRARÁ POR: 
TITULARES SUPLENTES 
1) ARQ. DUTARI, IAN (FAUD) 1) ARQ. FARACI, MARIANO (FAUD) 
2) ARQ. FAIVRE, MEDERICO JULIO (UBA) 2) ARQ. MOSCATO, JORGE OSVALDO (UBA) 
3) ARQ. BARES, NICOLÁS (UNLP) 3) ARQ. MOLINA Y VEDIA, JUAN (UNLP) 
OBSERVADORES EGRESADOS 
ARQ. FERNANDEZ, MARCELA ARQ. CASAVECCHIA, PABLO 
OBSERVADORES ESTUDIANTES 
SRTA. GONZALEZ DEL SOLAR, MARÍA FLORENCIA SR. MIGANI, MARIANO NICOLÁS 
FIRMAN: GIRELLI, MARISTANY, OLIVA. 
APROBADO CON ABSTENCIÓN DE LA CONSEJERA ARQ. FERNANDEZ SAIZ 
 
INGRESAN SOBRE TABLAS LOS SIGUIENTES EXPTES. CON DESPACHO DE COMISIÓN  DE ENSEÑANZA DEL DÍA 
TRECE DE JUNIO, PREVIO A LA SESIÓN DE CONSEJO: 
•••• 884/2011 – SECRET. ACADÉMICA. ELEVA RENOVACIÓN DE CARGOS D OCENTES POR CONCURSO EN EL 

DEPARTAMENTO DE CIENCIAS SOCIALES. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: REEMPLAZAR A LA ARQ. CALZON, LILIANA (UBA) Y DESPUÉS DE REALIZAR EL SORTEO 
CORRESPONDIENTE, POR EL ARQ. SABUGO, MARIO SEBASTIÁN (UBA) COMO PROFESOR SUPLENTE PRIMERO EN 
CUARTO LUGAR. 
FIRMAN: GIRELLI, OLIVA, FERNANDEZ SAIZ, MARISTANY. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
•••• 24665/2011 – SECRET. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO CARGO DE PROF. TITUL AR DEDIC. SEMIEXCL. EN LA 

CÁTEDRA DE CONSTRUCCIONES II B. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: DE ACUERDO AL ART. 5º DE LA ORDEN. 8/86 Y DESPUÉS DE REALIZAR EL SORTEO CORRESPONDIENTE 
EL JURADO QUEDARÁ INTEGRADO POR: 
TITULARES SUPLENTES 
1. ARQ. ARQ. ÁLVAREZ, JORGE (FAUD) 1. ING. GOMEZ, JOSE LUIS (FAUD) 
2. ARQ. GOMEZ DIZ, WALTER (UBA) 2. ING. CANCIANI, JOSÉ MARÍA (UBA) 
3. ARQ. LOMBARDI, JORGE (UNLP) 3. ARQ. JAUREGUI, URIEL (UNLP) 
MIEMBROS OBSERVADORES EGRESADOS 
ARQ. ANZIL, GERMÁN ARQ. BALDO, ANAHÍ 
MIEMBROS OBSERVADORES ESTUDIANTES 
SR. DE MASCARELLI, NICOLÁS SR. ACCOTTO, JUAN PABLO 
FIRMAN: OLIVA, BETTOLLI, GIRELLI. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 



•••• 24666/2011 – SECRET. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO CARGO  DE PROF. TITULAR DEDIC. SEMIEXCL. EN LA 
CÁTEDRA DE CONSTRUCCIONES III B. 

El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: DE ACUERDO AL ART. 5º DE LA ORDEN. 8/86 Y DESPUÉS DE REALIZAR EL SORTEO CORRESPONDIENTE 
EL JURADO QUEDARÁ INTEGRADO POR: 
TITULARES SUPLENTES 
1. ARQ. ARQ. VIVIANA RIONDET (FAUD) 1. ARQ. PERALTA, EDGARDO (FAUD) 
2. ARQ. SCHABELMAN, DAVID (UNSJ) 2. ARQ. ROMERO, MIRTA (UNSJ) 
3. ARQ. PANVINI, HORACIO ANTONIO (UNR) 3. ARQ. DOMINGUEZ, JOSÉ MARIO (UNR) 
MIEMBROS OBSERVADORES EGRESADOS 
ARQ. GIRAUDO, MARÍA FLORENCIA ARQ. FERRERAS, MARÍA GABRIELA 
MIEMBROS OBSERVADORES ESTUDIANTES 
SRTA. PEIRETTI, PAULA MICAELA SRTA. DIAZ, VERÓNICA 
FIRMAN: OLIVA, BETTOLLI, GIRELLI. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
•••• 51270/2010 – SECRET. ACADÉMICA. CONCURSO DE TÍTULOS, ANTEC EDENTES Y OPOSICIÓN PARA CUBRIR UN 

CARGO DE PROF. ADJUNTO DEDIC. SEMIEXCL. EN LA CÁTEDRA DE ARQ UITECTURA VI C. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: REEMPLAZAR A LA ARQ. PASMANTER, CLARISSE MYRIAM (JURADO SUPLENTE EN TERCER LUGAR), 
DESPUÉS DE REALIZAR EL SORTEO CORRESPONDIENTE, POR EL ARQ. SCORNIK, CARLOS OSVALDO DE LA U.N.N.E. 
FIRMAN: GIRELLI, OLIVA, BETTOLLI, FERNANDEZ SAIZ, MARISTANY. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
•••• 59108/2010 – PROF. TITULAR DE EQUIPAMIENTO. ELEVA PROPUESTA DE IMPLEMENTACIÓN DE LA MATERIA P.P.A. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: SOLICITAR A LA ARQ. CRISCI MODIFICAR LA PROPUESTA PRESENTADA PARA SER IMPLEMENTADA COMO 
MATERIA ELECTIVA A LOS EFECTOS DE ENCUADRARLA EN EL PLAN 2007 Y DE ACUERDO A LA NUEVA 
REGLAMENTACIÓN DE P.P.A. 
FIRMAN: MARISTANY, OLIVA, FERNANDEZ SAIZ, BETTOLLI, GIRELLI. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
•••• 7742/2011 – DIRECTORA DPTO. DE MORFOLOGÍA E INSTRUMENT ACIÓN. ELEVA CONSIDERACIONES REFERENTES 

A LO ESTABLECIDO EN LA RES. H.C.D. 190/2010. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: ADJUNTAR A LA RESOL. 190/2010 LAS SIGUIENTES CERTIFICACIONES: 
- BRITISH SCHOOL 
- IICANA 
- ASOC. ARGENTINA DE CULTURA BRITÁNICA CBA. 
- ASOC. RIOCUARTENSE DE IDIOMAS 
- MARK TWAI COLEGIO SECUNDARIO MIXTO BILINGÜE 
PARA OTORGAR LA EQUIVALENCIA DEL IDIOMA INGLÉS. 
FIRMAN: FERNANDEZ SAIZ, MARISTANY, GIRELLI, OLIVA, BETTOLLI. 
APROBADO SOBRE TABLAS 

•••• 51641/2010 – DPTO. DE MORFOLOGÍA E INSTRUMENTACIÓN. INFO RME ENCUESTAS SEGUIMIENTO ALUMNOS 
NIVEL I. 

El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: TOMADO CONOCIMIENTO, PASE A LOS DEPARTAMENTOS PARA SER UTILIZADO COMO CONSULTA EN LAS 
COMISIONES DE SEGUIMIENTO Y VALORACIÓN DEL PLAN DE ESTUDIOS Y A DISPOSICIÓN DEL DIRECTOR DEL CURSO 
DE NIVELACIÓN. 
FIRMAN: MARISTANY, BETTOLLI, GIRELLI, FERNANDEZ SAIZ. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
4. ASUNTOS ENTRADOS: 
 
PRÓRROGA DE DESIGNACIÓN 
111...    26163/2011 – DIRECT. ÁREA PERSONAL. ELEVA INFORME RESPECTO DE LA PRÓRROGA DE DESIGNACIÓN DEL 

ARQ. RODOLFO MARTINEZ PAZ. 
PASE A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
222...    7054/2011 – RIVERA GARAT, JULIO. SOLICITA PRÓRROGA DE DESI GNACIÓN EN CARGOS DOCENTES. 
PASE A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
CONCURSO CON DICTAMEN DEL JURADO 
3. 37028/2009 – SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO UN CARG O DE PROF. TITULAR DEDIC. SEMIEXCL. EN 

LA CÁTEDRA DE ESTRUCTURAS I A. 
PASE A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
LLAMADOS A CONCURSO 
4. 24189/2011 – SECRET. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO PÚBLI CO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA 

CUBRIR CARGOS DE PROF. ASISTENTES EN LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA  III B (3 CARGOS PROF. 
ASISTENTES DEDIC. SEMIEXCL. Y 1 DEDIC. SIMPLE) 



PASE A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
5. 17535/2008 – ING. NOGUERA, LUIS. ELEVA DENUNCIA DE IRREGULA RIDADES REFERENTES AL EXPTE. 33419 – 

CONCURSO PROF. ADJUNTO ESTRUCTURAS I B. 
•••• CON DICTAMEN DE ASUNTOS JURÍDICOS 

PASE A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ADSCRIPTOS 
6. NOTA 2422/2011 – DOCENTES CÁTEDRA DE TOPOGRAFÍA. ELEVAN IN FORME DE LA ARQ. ROMINA NATALIA 

CARIGNANO COMO ADSCRIPTA. 
PASE A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
AYUDANTE ALUMNO 
7. 22691/2011 – AGUIRRE, JOSÉ MARÍA. SOLICITA SE LLAME A CON CURSO PARA CUBRIR UN CARGO DE 

AYUDANTE ALUMNO EN LA CÁTEDRA DE HISTORIA DEL DISEÑO INDUSTR IAL I. 
PASE A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
INFORMES 
8. 27924/2011 – FALÚ, ANA. ELEVA INFORME REFERENTE A SU PARTIC IPACIÓN EN EL FORO SOBRE SEGURIDAD 

CIUDADANA Y DERECHOS HUMANOS ORGANIZADO POR LA COMISIÓN I NTERAMERICANA DE MUJERES DE LA 
OEA: UN DESAFÍO POSIBLE, A REALIZARSE EN BOGOTÁ, COLOMBI A. 

PASE A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
9. 27267/2011 – SECRET. DE INVESTIGACIÓN. MEMORIAS ANUALES CORRESPO NDIENTES AL AÑO 2010. 
PASE A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 
 
ACADÉMICAS 
10. 23290/2011 – DIRECTOR IMFIS. ORGANIZACIÓN INSTITUCIONA L DEL IMFIS Y ACTIVIDADES 2011-2012. 
PASE A COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN Y POSGRADO 
 
11. 27401/2011 – DPTO. MORFOLOGÍA E INSTRUMENTACIÓN. SÍNTESIS D E EXPERIENCIAS DE ARTICULACIÓN 2009. 
PASE A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
VARIOS 
12. 27756/2011 – BAULINA, ALBERTO. ELEVA RENUNCIA COMO CONSEJ ERO DOCENTE. 
El Decano  sugiere que este Expediente se trate sobre tablas. Asimismo agradece al arq. Baulina los servicios prestados y señala 
que corresponde designar al que sigue en la lista. Agrega que la Arq. Fernandez Saiz asume como Consejera Titular y el Arq. 
Francisco Lorca como Suplente.  
APROBADO SOBRE TABLAS. ASUME COMO CONSEJERA TITULAR LA ARQ.  FERNANDEZ SAIZ Y COMO SUPLENTE EL 
ARQ. LORCA  
13. 27985/2011 – CONSEJERA ESTUDIANTIL CECILIA BANHOS. ELEVA PROYECT O DE RESOLUCIÓN (REFERENTE A 

DERECHOS ESTUDIANTILES) 
PASE A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
14. 27374/2011 – ASOCIACIÓN DE JUBILADOS Y PENSIONADOS DE LA U.N .C. ELEVA COPIA EXPTE. Nº 40-212824 

DASPU. 
PASE A COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y ENSEÑANZA PARA TOMA  DE CONOCIMIENTO 
 
15. 28669/2011 – NICOLA, VÍCTOR HUGO. OBJETA ACTITUD FACU LTAD DE ARQUITECTURA, URBANISMO Y DISEÑO 

U.N.C. 
PASE A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 
 
5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 
 
•••• ORDEN. Nº 1/11.  
•••• ORDEN. Nº 4/11.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
5.2. DEL RECTORADO 
 
•••• RESOL. Nº 1118/11.  
•••• RESOL. Nº 1218/11.  
•••• RESOL. Nº 1222/11.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
6. RESOLUCIONES DECANALES DESDE EL Nº 470 HASTA EL Nº 533  
 



7.  RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 476, 478, 480, 481, 482, 483, 488, 496, 517, 518, 519, 
520, 521, 522, 523, 524  

 
•••• 476 - ACLARAR QUE EL ART. 1° DE LA RESOL. DEC. N° 233/10, DONDE DICE:  "...SOLICITAR AL H.C.S. LA 

MODIFICACIÓN DE LA DEDICACIÓN ORIGINARIAMENTE ASIGNADA AL CARGO, OBTENIDO POR CONCURSO, POR EL 
ARQ. ARTURO MARISTANY, DE PROF. TITULAR DE INSTALACIONES II B, TRANSFORMÁNDOLO A DEDIC. EXCL., EN 
UN TODO DE ACUERDO A LOS DISPUESTO EN LA ORDEN. N° 5/89 DEL H.C. S...", DEBE DECIR: "...SOLICITAR AL H.C.S. 
LA APROBACIÓN DE LA DEDIC. EXCL., OBTENIDA POR CONCURSO, POR EL ARQ. MARISTANY, DE PROF. TITULAR 
DE INSTALACIONES II B, SEGÚN RESOL. N° 31/10 DEL H.C.S...".  

El consejero arq. Díaz pregunta si se trata de un error de tipeo  
El Decano  lee la Resolución 
El consejero arq. Díaz reitera la pregunta si se trata de un error de tipeo. 
El Decano  señala que es un error de referencia de la norma a la que se menciona para la designación de profesores titulares.  
APROBADAS 
 
8.    TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 
 
•••• MAIL REFERENTE A SITUACIÓN EN LA CÁTEDRA DE TOPOGRAFÍA 
La consejera Varotta reitera lo dicho en oportunidad de tratar el Expediente 39237/2010 - CONSEJEROS GEADI. ELEVAN 
PROYECTO DE RESOLUCIÓN (REFERIDO A LA ASIGNATURA TOPOGRAFÍA), sobre el problema actual que se presenta con 
la cátedra de Topografía, originado en un mail enviado a los alumnos.  
La consejera Varotta  lee el mail: “El próximo martes concluyen las clases de la materia. Ese día terminaremos el trabajo de 
planimetría sencilla y completaremos el tema de cálculo de volúmenes de movimiento de suelo. Finalmente, dedicaremos el 
tiempo restante al repaso de temas que uds. soliciten. 
Los temas que incluye este parcial 2 son todos los que hemos dictado durante el año, con un énfasis mayor en los temas de la 
segunda mitad. (Clases posteriores al parcial) 
Recuerden que para promocionar la materia, se requiere un promedio de 7 (siete) con nota mínima 6 (seis) en el segundo parcial. 
Con respecto al Trabajo Práctico de Taquimetría Sencilla quiero hacerles los siguientes comentarios y observaciones: 
• Parece que no se entendió que este tema tiene una importancia profesional grande para el Arquitecto por la pésima calidad del 

trabajo de campo  
• No se siguieron las consignas sobre la precisión en las medidas a tomar. Se han leído los hilos estadimétricos al centímetro, lo 

que hace prácticamente inservible el trabajo por la poca precisión que puede alcanzarse. Lo mismo con los valores angulares 
leídos al grado, sin tomar en cuenta las fracciones de grado como les indiqué.  

• Las planillas son muy improlijas, con datos anotados en columnas equivocadas, con birome tachado y anotado arriba, y los 
dibujos directamente un desastre. Esto hace que al hacer el trabajo de gabinete se entre en tal nivel de duda que el relieve del 
plano no tenga nada que ver con la realidad.  

• En síntesis, el trabajo en general no reúne las mínimas condiciones de un trabajo profesional. ¡No olviden que Uds. serán 
Arquitectos dentro de solo algunos meses! 

Esto que les digo puede caerles muy mal, pero es la realidad. Aún están a tiempo.  
Entiendo por que nadie, salvo un solo grupo, fue capaz de dibujar el trabajo en planta, obviamente por el mal trabajo en campo y 
poca atención en las clases 
Este es uno de los temas fundamentales del parcial ¿Qué piensan hacer? 
Lo que pueden hacer, es ponerse de inmediato a pasar en limpio sus trabajos, ordenando los datos en la mejor forma que puedan, 
y dibujar el plano en planta. Intenten hacer algunas interpolaciones y dibujar algunas curvas de nivel, como para que el martes 
podamos hacer una puesta en común y evitar un fracaso generalizado en el parcial. 
Les pido encarecidamente que no dejen pasar la oportunidad de aprobar o regularizar ahora. La Facultad y el Titular, dada la 
presencia masiva de alumnos repitentes, han tomado el criterio que quienes se anotaron y cursaron este cuatrimestre, no podrán 
hacerlo ni el próximo cuatrimestre ni el próximo año. En principio, quienes no aprueben o regularicen, solo podrán "recursar" recién 
el año 2012 mediante aula virtual, y sino, quedarían para el 2013 donde podrían recursar en forma presencial. Les saludo muy 
atte. Ing. Jorge Del Boca 
La consejera Varotta  solicita que se informe si la medida adoptada por el ing. Roca debería pasar primero por este Consejo, y 
pregunta si se puede impedir a un alumno cursar una materia.  
A su vez solicita a la Facultad se expida sobre si esto ha sido un error, porque los alumnos se encuentran en una situación de 
incertidumbre.  
El Decano  sugiere que se cite a los profesores de la Cátedra, precisamente al Profesor a cargo, para que exprese si este mail fue 
enviado desde la Cátedra.  
El Consejo pasa el tratamiento de este tema a comisi ón. 
Vuelve a sesionar el Consejo.  
SE RESUELVE CITAR AL ING. ROCA A LA REUNIÓN DE COMISIÓN DE ENSEÑ ANZA DEL DÍA MARTES VEINTIUNO A LA 
HORA NUEVE Y TREINTA MINUTOS. A FIN DE EXPLICAR LA SITUACIÓN PLANTEADA.  
 
 
 
9.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 
 
 
 
 
 
 
 



Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión Ordina ria, a la hora veinte y veinticinco  minutos del día catorce de junio de 
dos mil once y se fija la próxima Sesión Ordinaria p ara el día veintiocho de junio de dos mil once. 
 

 


